



## 豊かな体験を通して人を育てる

師走を迎え、今年も残りわずかとなりました。過日の廃品回収や授業参観等では大変お世話になりました。夏休み以降を振り返ると、学園祭や校内持久走・駅伝大会など数々の行事がありましたが、それらをすべて無事に実施できましたのは保護者の皆様の御協力のお陰と思い感謝申し上げます。本校では、豊かな体験を通して子供たちの人間的成长を促すことを目指しています。様々な人とつながり合って何かを為し遂げることは、彼らに自信と更なる意欲を育みます。これからも多様な活動を通して、失敗を恐れずに挑戦できるたくましいほうきねっ子を育てて参りたいと思います。



## 12月の主な行事

- 2日(土) 廃品回収  
4日(月) 授業参観・PTA全体会・学年部会等  
6日(水) 薬物乱用防止教室(後期課程)  
7日(木) 総合学力調査(1~8年生)  
10日(日) コミュニティ祭り(会場 篠根学園)  
11日(月) 避難訓練  
12日(火) 人権教室(3年生)・職員会議  
13日(水) 児童生徒集会・委員会  
14日(木) 個人懇談(~12/21)・水泳教室(5・6年生)  
18日(月) 英検IBA(9年生)  
19日(火) 中中連携・水泳教室(5・6年)  
20日(水) ダンス発表会(後期課程)  
21日(木) 児童生徒会役員選挙  
22日(金) 第3回朝ごはんプロジェクト  
職員学習指導研修会  
23日(土) 「みんなの学校」上映会  
(会場 ハローフラワ)  
25日(月) 冬休み前全校集会



## 御協力ありがとうございました!

12月2日(土)に実施された廃品回収では、沢山の保護者や子供たち、篠根サポートーズクラブの方々に御協力を頂きました。旧金沢小、旧大貫小、旧横林小、篠根学園を集積所として、どの地区でもみんなが助け合って一生懸命働きました。活動を通して地域の方々の温かさに触れる意義深い一日となったと思います。最終的には、予想をはるかに超えた大量の資源ゴミが集まり、収益金がどれ



くらいになる  
かが楽しみで  
す。御協力頂  
きました皆様  
に、心より感  
謝申し上げま  
す。

## 11月の思い出



ブロック集会



乗馬体験



6年生旅行



9年生卒業アルバム撮影



持久走甸間



嶽山篠根神社例大祭



和太鼓体験



花いっぱい運動

# 頑張っています、ほうきねっ子！



## ★市内駅伝大会で5位入賞！★



11月18日（土）に行われた市内小学校駅伝大会では、駅伝部員全員が全力を尽くして戦いに臨みました。その結果、男女混合チームが5位に入賞を果たし、昨年度より順位をひとつ上げました。また、6年生の高城いち花さんが区間賞を記録し、チームの勝利に大きく貢献しました。児童数が少ない本校では、4年生も主力選手として活躍し、立派に責任を果たすことができました。



## 本校の特色ある取組

### ～地域や保護者と共につくる学校を目指して～ 筹划サポートーズクラブ活動の記録



11月5日（日）にアグリパル塩原で開催された「新そば祭り」で出店しました。おでんや焼き鳥に加えてケバブを初めて販売したところ、大好評であっという間に100食分が完売しました。「地域学校お助け隊」の子どもお手伝いに入りました。

11月12日（日）には総務部主催でPTA球技大会を行いました。学年毎に分かれてソフトバレーを楽しみ、サポートーズクラブから寄贈されたお米などの景品をみんなで分け合いました。交流の輪が一段と広がる楽しい大会になりました。



11月14日（火）には2回目の「朝ごはんプロジェクト」がありました。500個のおにぎりと味噌汁で、子供たちは朝から元気いっぱいになりました。初めて参加した1年生も笑顔でおいしく頂きました。

### ～先生に挑戦状！～



旧篠根中で行っていた「先生に挑戦状」が篠根学園でも始まりました。これは児童生徒会が企画した活動で、子供たちから先生方に様々な「挑戦状」が届きます。1回目の挑戦は児童生徒会と先生方のドッジボール対決でした。たくさんの子供たちが見守る中での真剣勝負となりました。容赦なく四方から飛んでくるボールを避けるために先生方は必死で逃げ回り、結果は引き分けとなりました。

活動後は先生方と子供たちの心の距離が一気に縮まったように思います。



## 11月の思い出



長島牧場見学



体験付き教育講演会



朝ごはんプロジェクト



ウサギとのふれあい体験



前期課程持久走大会



市内小学校音楽発表会



後期課程駅伝大会